

# *Equipo cubano de gimnasia femenina logra boleto a Barranquilla, 2018*

---



Con la clasificación del equipo femenino de gimnasia artística, Cuba llegó a 179 atletas asegurados a los Juegos Centroamericanos de Barranquilla, en el verano del próximo año.

El cuarteto de chicas de la isla regaló este jueves a la afición nacional, el segundo lugar en el Festival Centroamericano, con el protagonismo de Yesenia Ferrera y Marcia Videaux, primera y segunda en el all-around, respectivamente.

En tierras guatemaltecas, las cubanas sumaron 152,450 unidades, un punto menos que las líderes de México; mientras, Colombia concluyó en el tercer lugar con 149, 200.

Según el sitio web, Gimnasia Latina, la medallista centroamericana, Yesenia Ferrera dominó las pruebas de viga (13.350) y el ejercicio en suelo (14.000), en tanto fue tercera en asimétricas (12.850 ) para totalizar la mejor puntuación entre las máximas acumuladoras con 54.550 unidades.

Por su parte, la olímpica Marcia fue primera en barras asimétricas (13.200) y tercera en viga (12.650) y suelo (13.000) para escoltar a su compañera en el podio de las gimnastas más completas con

acumulado de 52.300.

En la jornada de este jueves, Cuba pudiera aumentar la cifra de clasificados a la lid regional de Barranquilla, cuando compita el equipo masculino, encabezado por el olímpico Manrique Larduet.

Con estos cuatro nuevos cupos de la gimnasia, el país antillano tiene presencia segura en los Centroamericanos de 2018 en los deportes de baloncesto, béisbol, ciclismo de ruta, canotaje, esgrima, hockey sobre césped, polo acuático, pentatlón, patinaje artístico y de velocidad y remo.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/134191-equipo-cubano-de-gimnasia-femenina-logra-boleto-a-barranquilla-2018>



**Radio Habana Cuba**